



**P**ORSCHE und ExxonMobil entdeckten 1996 eine Gemeinsamkeit: das Streben nach technologischem Fortschritt und Perfektion. Seither gründet ihre Partnerschaft auf dieser Basis, die im Motorsport regelmäßig zu Hochleistungen führt und aus der sich auch für den Porsche Fahrer im Alltag viele Vorteile ableiten. Mit Mobil 1 konnte der in Hamburg ansässige Schmierstofflieferant die Sportwagenschmiede Porsche von ihren qualitativ hohen Ansprüchen überzeugen: Dieses Motorenöl, das auf dem härtesten Testfeld – der Rennstrecke – regelmäßig Erfolge feiert, bietet den Fahrern sämtlicher Porsche Modelle auch im Straßenverkehr zuverlässigen Motorenbetrieb unter allen Temperatur- und Einsatzbedingungen. Gleichzeitig verringert es den Schadstoffausstoß und verlängert die Ölwechselintervalle. Das erklärt, weshalb inzwischen die Motoren von über einer Million Porsche Modellen bereits ab Werk mit dem Hochleistungsschmierstoff Mobil 1 befüllt werden und Porsche auch für jedes Nachfüllen und alle weiteren Ölwechsel Mobil 1 empfiehlt.

## Zwei Partner: Ein Ziel

